## Maurice DELAIGUE

## La Sylve en action

Au cours de l'année passée, la Sylve s'est trouvée engagée dans de nombreuses actions, tant au plan local que régional.

La principale sur le plan local s'est traduite par l'abandon d'un projet de construction d'un bâtiment (la guinguette) susceptible d'apporter bruit, nuisance et désordre dans la cité.

Nous avons également accueilli avec satisfaction l'abandon du projet d'égout gravitaire géant qui devait passer par le site classé de la forêt et des étangs de Comelle.

Nous restons vigilants sur ces deux plans et avons demandé des modifications du Plan d'Occupation des Sols afin de mieux protéger la commune contre des constructions aberrantes.

Sur le plan régional, nous sommes partie prenante du «Regroupement des Organismes de Sauvegarde de l'Oise» (ROSO) qui comprend 70 associations de protection de l'environnement, ce qui nous permet de peser avec plus de poids contre les décisions de l'administration lorsqu'elles sont néfastes pour notre environnement.

Enfin, comme nous l'avons indiqué dans le bulletin annuel municipal, nous avons consacré beaucoup de temps aux travaux d'élaboration de la charte du futur PNR dont la mise en place est prévue en février 2001.

La rédaction de cette charte devrait être terminée en mai 2000 puis soumise aux Autorités compétentes (Conseils généraux et régionaux, administrations) qui devront se prononcer avant septembre 2000.

Il y a encore bien entendu quelques réticences (les communes de La Chapelle en Serval et de Mortefontaine, les représentants des forêts privées et des agriculteurs) mais nul doute que les concessions des uns et des autres permettront de franchir les dernières difficultés et de réaliser ce grand projet, porteur d'avenir.